



Von ganzem Herzen **Danke**

Der Gedanke ohne unseren lieben Verstorbenen

Herrn Hans Putz

weiter zu leben tut sehr weh....

Es gibt fast kaum einen Trost und doch.....
es gibt Trost.

Trost ist von lieben Menschen umgeben zu sein. Durch ihre Freundschaft, Zuneigung und Wertschätzung fühlt man sich aufgefangen, geborgen und gestärkt. Gestärkt den Weg weiter zu gehen, das Leben im Sinne meines lieben Papas weiter zu leben.

Dafür gebührt **inniger Dank:**

- für die überwältigende Teilnahme an den Rosenkränzen und der Beerdigung
- dem Koprator Andreas für die ergreifende Messe
- dem Kirchenchor Zams für die schöne, musikalische Umrahmung
- der Abordnung der Landecker Sängerrunde
- den vielen Geschäftsfreunden aus nah und fern
- allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die ihr tröstendes Mitgefühl durch geschriebene oder gesprochene Worte, gemeinsames Schweigen oder durch eine innige Umarmung ausgedrückt haben
- Papas Männerrunde M-59 für die jahrelange Freundschaft und die rührende Anzeige im Blickpunkt
- der Bestattung Dellemann für die menschliche Begleitung, obwohl sie selber Abschied von einem geliebten Verstorbenen nehmen mussten
- und abschließend meinen innigsten Dank an die Menschen, sei es familiär oder befreundet (ich bin mir sicher, es fühlen sich die Richtigen angesprochen), die Tag und Nacht für mich da sind, immer hinter mir stehen und mir immer wieder ihre einzigartige Freundschaft zeigen! All diesen Menschen gebührt mein/unser innigster Dank

Marlies mit Richi, Thomas und Simon
Anni und Claudia mit Stefan
im Namen der ganzen Familie